



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 138**  
**21 de marzo de 2016**

## **UCE izó sus banderas**

En presencia de la comunidad centralina, las banderas principales de Ecuador, Quito, Universidad Central y de las 17 facultades fueron izadas por cada una de sus autoridades. Este acto, se realizó como antesala de la Sesión Solemne por los 190 años de historia del Alma Mater.

A petición del doctor Fernando Sempértegui PhD., rector de la UCE, las banderas fueron izadas a media asta sumándose al luto nacional por el fallecimiento de los 22 militares de las Fuerzas Armadas.

La Dirección de Comunicación y Cultura consciente de que la memoria es parte de la historia académica, inauguró en el hall del Teatro Universitario la exposición fotográfica “Rostros, Cuerpos y Espacios Universitarios”. Esta iniciativa destaca el fondo de fotografías impresas y en negativo que en blanco y negro registran instantes de la vida académica desde 1956. **J.G**

